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ATA DA 3ª REUNIÃO EXTRAORDINÁRIA DO CONSELHO DE 1 

COORDENAÇÃO DO CURSO DE GRADUAÇÃO EM 2 

ADMINISTRAÇÃO COM LINHA DE FORMAÇÃO EM SISTEMAS 3 

AGROINDUSTRIAIS DO CAMPUS LAGOA DO SINO 4 

No dia 1º de junho de 2016, às 8 horas, na Sala de Reuniões da Sede 5 

Administrativa do Centro de Ciências da Natureza, campus Lagoa do Sino, teve 6 

início a terceira reunião extraordinária do Conselho de Coordenação do Curso de 7 

Graduação em Administração com linha de formação em Sistemas 8 

Agroindustriais, sob a direção do presidente do conselho, prof. Dr. Ricardo Serra 9 

Borsatto. Estiveram presentes os membros que assinaram a lista anexa a esta 10 

ata. 1. EXPEDIENTE. 1.1 COMUNICADOS DA PRESIDÊNCIA. Prof Ricardo deu 11 

início à reunião cumprimentando a todos e agradeceu pela disponibilidade em 12 

atenderem à convocação de caráter extraordinário. Em seguida passou a palavra 13 

à professora Naja para que ela apresentasse um resumo sobre os projetos de 14 

iniciação científica, após atualização dos dados pelo CoICT. De mil projetos 15 

submetidos, 151 tiveram problema com identificação, ou seja, é possível identificar 16 

o autor e isso não é permitido pelo edital. 392 projetos reprovados porque os 17 

currículos lattes dos alunos não estavam atualizados com o vínculo UFSCar. 133 18 

projetos estavam com grupo de pesquisa desatualizados. 28 projetos, os 19 

orientadores estavam com dívidas de relatórios anteriores. Desse modo, houve 20 

um total de 614 projetos desclassificados, havendo sobra de bolsa. 105 projetos 21 

não são recomendados e apenas para 34 projetos caberia recurso. 713 projetos 22 

referentes a PIBIC, 144 referentes a  PIBIT, 49 referentes a TADRD, 94 projetos 23 

de Iniciação Científica sem bolsa. Sobraram 16 bolsas PIBIC e 2 bolsas PIBIT. 24 

Haverá um critério interno de cada departamento para estabelecer a distribuição 25 

dessas bolsas. No curso de Administração houve 4 projetos submetidos: 3 pelo 26 

prof. Ricardo e 1 pelo prof. Rafael. Foram aprovados dois projetos do prof. Ricardo 27 

e o projeto do prof. Rafael. O terceiro projeto do prof. Ricardo não foi aprovado 28 

porque ele só poderia ter duas bolsas. Haverá um edital reserva porque muitos 29 

alunos podem ter projetos FAPESP aprovados e abrir mão da bolsa institucional. 30 

Prof. Heber levantou duas questões: a primeira se é possível criar um processo 31 

interno para deixar claras as regras dos editais para os alunos. E a outra é de que 32 

forma se pode rever esse edital e propor alterações. Prof. Rodrigo explicou que 33 

algumas regras do edital surgiram a partir de problemas que se apresentaram ao 34 

longo do tempo e tornaram necessárias regras mais rígidas. Prof. Ricardo 35 

informou dos eventos que estão previstos para o segundo semestre: Jornada 36 

Acadêmica (12,13 e 14 de setembro) e Porteiras abertas (15 e 16 de setembro), 37 
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para que os professores se programem, pois é um evento que envolve todo o 38 

campus. Outro informe da presidência foi sobre um trabalho que está sendo feito 39 

no curso de agronomia, trata-se de um informativo técnico de publicação 40 

periódica. Finalmente, informou que o curso de extensão rural está finalizando e 41 

convidou a todos para o evento de formatura que será realizado amanhã às 15h 42 

na sala 101. 1.2 COMUNICADOS DOS MEMBROS. 1.2.1 Professores Ricardo e 43 

Naja lembraram a agenda de programações do dia do meio ambiente que é 44 

comemorado hoje. 1.2.2 Prof. Heber comentou sobre a última reunião do 45 

Conselho Gestor da Fazenda. Foi discutido o plano qüinqüenal que deve ser 46 

entregue até setembro. Foi decidido que o próximo coordenador dos projetos de 47 

extensão será do campus Lagoa do Sino, por vivenciar de perto a realidade do 48 

campus. Outra decisão tomada é que existirá a transição para o modelo 49 

sustentável. A próxima etapa é a elaboração do  plano qüinqüenal, para isso o 50 

prof. Heber sugeriu que no primeiro ano do plano, seja feito um diagnóstico. 51 

Nenhum projeto que utilize recursos da fazenda poderá ser feito sem que esteja 52 

alinhado ao plano estratégico do Conselho Gestor e tem que ser aprovado pelo 53 

próprio Conselho. Existe a possibilidade de realizar um seminário para trazer 54 

conhecimento externo prático nas três vertentes do campus, uma da produção, 55 

cuja responsável seria a profa. Laíze Vilela, agroecologia representada pelo prof. 56 

Gustavo Almeida e agricultura familiar representada pelo prof. Rafael Chiodi. A 57 

proposta é fazer uma semana técnica acadêmica com a participação dos alunos e 58 

que sejam apresentadas práticas que têm sido feitas nessas três vertentes, a fim 59 

de embasar melhor as decisões do plano qüinqüenal. Após ter apresentado a 60 

idéia, o prof. Heber disse que essa proposta precisa ser aprovada pelos conselhos 61 

de curso. Prof. Rodrigo ressaltou que esse tipo de seminário tem que ter um 62 

objetivo bem claro, o que não pareceu inicialmente. E questionou: de onde virão 63 

os recursos para a realização do mesmo? Prof. Heber respondeu que a 64 

operacionalização não foi definida, mas o prof. Néocles se comprometeu a buscar 65 

recursos. Prof. Ricardo agradeceu a participação dos professores Rafael e Heber 66 

pelo empenho na representação junto ao Conselho Gestor da Fazenda e reforçou 67 

a preocupação do prof Rodrigo sobre o objetivo do seminário. Reiterou ainda a 68 

preocupação de que a fazenda atenda ao campus de maneira produtiva, com 69 

benefícios acadêmicos e financeiros. Prof. Rafael concordou com os professores 70 

Rodrigo e Ricardo de que não há uma necessidade estratégica para a realização 71 

desse seminário, e que há coisas mais prioritárias a serem trabalhadas como o 72 

diagnóstico da fazenda. Assim sendo, os membros concordaram que seja 73 

realizado o evento, desde que haja alguma concretude nos objetivos do mesmo. 74 

1.2.3 Prof. Leandro informou sobre um simpósio que haverá no final de junho em 75 

Araraquara sobre questões rurais. Ressaltou a importância de divulgar e verificar a 76 

demanda, que caso seja maior que o número de vagas, sejam sorteados os 77 

alunos para participarem. 2. ORDEM DO DIA. 2.1 SISTEMA DE AVALIAÇÃO.  O 78 

presidente, após ter participado de reunião do colegiado para discutir as propostas 79 
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para o sistema de avaliação, informou que de maneira geral, o posicionamento do 80 

curso de Administração coadunou na direção das diferentes propostas 81 

apresentadas. Os pontos de consenso ficaram muito claros e os pontos de 82 

dissenso ainda serão debatidos. O sistema de blocos deve ser quebrado para que 83 

o aluno tenha liberdade para cursar eixos de diferentes anos. Um ponto que ainda 84 

não foi decidido é se o PAC será por eixo ou por mesoconteúdo. Este conselho 85 

mantém a posição de não restringir no documento e deixar a critério do conselho 86 

de cada curso. A avaliação integradora deverá ser feita referente ao ano no qual o 87 

aluno cursar o maior número de créditos. Prof. Ricardo informou sobre a 88 

possibilidade de se manter no último ano do curso a proporção da nota como 70% 89 

das outras avaliações e 30% da nota proveniente da avaliação integradora. Os 90 

docentes concordaram que é mais razoável que seja assim, por causa das outras 91 

atividades de final de curso como TCC e estágio. Nada mais havendo a tratar, o 92 

presidente declarou encerrada a reunião, às 10 horas na qual, eu, Larissa Dias de 93 

Souza Pimentel, na qualidade de secretária, lavrei a presente ata, a qual assino 94 

após ser assinada pelo presidente prof. Dr. Ricardo Serra Borsatto e demais 95 

membros presentes.  96 

Prof. Dr. Ricardo Serra 97 

Borsatto(Presidente)_________________________________________________ 98 

Prof. Dr. Edenis Cesar de Oliveira(Vice-99 

presidente)_________________________________________________________ 100 

Profa. Dra. Alice Miguel de Paula 101 

Peres(membro)_____________________________________________________ 102 

Prof. Dr. Heber Lombardi de 103 

Carvalho(membro)___________________________________________________ 104 

Prof. Dr. Leandro de Lima 105 

Santos(membro)____________________________________________________ 106 

Profa. Dra. Naja Brandão 107 

Santana(membro)___________________________________________________ 108 

Prof. Dr. Rafael Eduardo Chiodi(membro)_________________________________ 109 
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Prof. Dr. Rodrigo Neves 110 

Marques(membro)___________________________________________________ 111 

Bruna Pereira Martins(membro)________________________________________ 112 

 Larissa Dias de Souza 113 

Pimentel(secretária)__________________________________________________ 114 


